

Pont prevé un acuerdo inminente para traspasar el tren de la Pobla

ALPICAT. El presidente de la Diputación, Josep Pont, anunció ayer que la Generalitat podría cerrar en los próximos días un acuerdo para canbio de titularidad de la línea de la Pobla, actualmente en manos del Ministerio de Fomento.

Pont, que visitó Alpicat para inaugurar la nueva biblioteca, no quiso concretar fechas pero dijo que desde la Generalitat se ha dado un paso importante para llegar a un acuerdo sobre el traspaso de la línea pendiente desde hace siete años.

Por otro lado, Pont quiso contestar la propuesta de Maragall de crear dos grandes áreas metropolitanas en la zona de Lleida, una alrededor de la capital y otra entre Tàrraga, Guissona y Cervera. El presi-



TONY ALCÁNTARA

Josep Pont inauguró la nueva Biblioteca de Alpicat

dente indicó que esta propuesta demuestra un gran desconocimiento de la provincia y que, aquí, el problema

del equilibrio territorial se ha resuelto con la acción de los *consells comarcals*, los ayuntamientos y la Diputación.

X
Mañana 20-1-03